

あけましておめでとうございます！

新年、あけましておめでとうございます。昨年は、保護者の皆様には多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本年も、子ども達が安心して笑顔で過ごせる環境を目指していくとともに、ご家族や地域の皆さまと繋がりを深められるようなイベントを企画して参ります。

さて、1月に入り久しぶりに子ども達とお会いしましたが、新しい年を迎えた喜びからか、みんなの表情が一段と明るく新鮮に感じられます。また、子ども達からお話してくれる、クリスマスやお正月など冬休み中の思い出のお話を聞いてみると、その楽しそうな様子が目に浮かび、私たちの心も温かくなりました。

今年も、こうした日々の成長や笑顔を見守りながら、子ども達が個性を發揮できる場や楽しい体験を積み重ねていけるように努めて参りますので、何卒よろしく願い申し上げます。



※1月6日から8日まで、利用時間が16時までとなります。予めご了承ください。

焼き芋大会

八王子市にある、夕焼け小やけふれあいの里に行き、焼き芋大会に参加しました。冬の澄んだ空気の中、焼き芋を焼き上げ、ほくほくの焼き芋をみんなで美味しく頂きました。

火の暖かさや、焼き上がる香ばしい香りに包まれながら、子ども達は「甘くておいしい！」と嬉しそうに頬張っていました。また、焼き上がりを待つ間も、ふれあいの里内に隠れている、80体近くのコピトさんを探すレクリエーション等を通して、豊かな自然に触れ、季節の魅力を感じることができました。



クリスマスケーキ作り

子ども達が大好きな12月のビッグイベントと言えば、クリスマス！今回は、クリスマスを前に胸を躍らせる子ども達と一緒に、クリスマスケーキ作りを行いました。子ども達は、自分だけのオリジナルケーキを作ることにワクワクしながら、生クリームを絞ったり、チョコレートを飾ったりと、楽しんで取り組んでいました。完成したケーキはそれぞれ個性豊かで、子ども達は出来上がったケーキを嬉しそうに見せ合っていました。手作りケーキを囲み笑顔いっぱいでお過ごし、心温まるクリスマスの思い出ができました。



彩大掃除&忘年会



毎年最終日恒例の彩大掃除！普段中々手が届かない場所も子ども達が協力して一生懸命に綺麗にしてくれました。掃除を通して、施設や物を大切にすることを育む良い機会になったように感じます。

彩が綺麗になり、新しい年を迎える準備ができたところで、お昼ご飯はガスト・サイゼリヤに行き忘年会をしました。「あの時楽しかったね。」「また行きたい。」と一年の思い出を話してくれる児童もいて、スタッフも心が温まるひとときとなりました。今年も笑顔と思い出がいっぱいの素敵な一年にしていきたいと思います。



今月のPTコーナー

今年最後のPT活動！今回はドッジボール大会を開催しました！

4チーム総当たり戦を行いました。力強くボールを投げる児童、上手にキャッチしたい避けたい児童など全員活躍してくれました

ドッジボールの後はみんなでドロケイ！職員が警察になり子ども達を捕まえようとしてましたが終わる頃には牢屋には誰もおらずみんなの足の速さには驚かされました！



1月のイベント

- 6日(月) 初詣
- 8日(水) 新年会(ランチパーティー)
- 11日(土) 飯能中央公園
- 18日(土) 餅つき体験
(イベント代500円)
- 25日(土) PT イベント



2月のイベント

- 1日(土) ランチパーティー
- 8日(土) ハンドメイド体験
(体験料: 500円。講師に以前彩で働いていた職員をお呼びします。お楽しみに…！)
- 15日(土) PT イベント
- 22日(土) オギ/パン工場

※餅つき体験のイベント代に関しまして、お便り1月号にて300円とお伝えしておりましたが、人数等の兼ね合いから500円と変更になっております。急な変更となり大変申し訳ございません。

※天候や施設の状況により、イベント内容が大幅に変更になる可能性がございます。ご了承ください。



彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、実費負担なし(0円)で提供させていただきます。学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で昼食を購入いたします。ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さい。